

# 産廃の完全リサイクル目標

オキセイ  
産業

## 県職員らが工場見学

クル率の向上に努める方針だ。

「埋め立て処分ゼロの完全リサイクルを目指している」。13日に(株)オキセイ産業(松原良雄社長)の西原営業所で行われた、県内各保健所職員を対象とした施設見学会で、同社の瀬長司専務取締役は最終的な目標をこう述べた。見学会は、県職員の人事異動に伴う研修プログラムの一環として行われたもので、同社による受け入れは今年で2回目。

瀬長専務が処理施設内を案内し、同社における廃棄物の処理過程や社の取り組みを紹介した。同社では、搬入した廃棄物を分別機械や手作業で選別し、原料として再使用できる廃棄物と燃料として再活用できる廃棄物とに分けて処理している。

持込まれた建築木材の約90%は、木材チップとして県職員は「産業廃棄物を非常に適切に処理してい

る」と意欲を示した。

一方、管理型処分場での処理が義務付けられており、廃石膏ボードは、産業官で再資源化に向けて連携した取り組みを進めている。同社では、石膏ボードを石膏粉と紙に分別、石膏粉は軟弱地盤の土壌改良材として利用されている。廃石膏ボード処理は今後増加が予想されることから、用途拡大に向けて研究を推進する考え。

見学会で説明を受けた

瀬長専務は、「県職員が

研修で訪ることは光栄

こと。県内の処理場が

ひつ迫するなか、循環型

社会への取り組みを推進

していく」と話した。

同社に搬入される廃棄物は建設現場や一般の工場からの製品も含まれるが、現状で約70%の再資源化に成功している。今後は90%以上の再資源化を目指す。



廃石膏ボード分別機械の前で説明する瀬長専務(右)